

### ASPEFAM se suma a las estrategias de prevención al Corona Virus o COVID-19

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, se ha sumado a las diversas acciones para contribuir a la prevención del COVID-19, comúnmente conocido como coronavirus, lo anunció el Presidente de ASPEFAM, Dr. Miguel Farfán Delgado.

El Dr. Farfán participó el pasado viernes junto con el Presidente de la Asociación Nacional de Universidades Públicas del Perú, ANUPP, Dr. Orestes Cachay Boza, en una reunión con la Ministra de Salud, Dra. Elizabeth Hinojosa, quien informó sobre las estrategias que se han dispuesto para afrontar la presencia del coronavirus en nuestro país.

El Presidente de ASPEFAM durante su intervención recalcó la importancia de coordinar acciones entre el Ministerio de Salud, MINSA y las facultades de medicina del país para hacer trabajo conjunto en el manejo adecuado de las acciones y estrategias de prevención sin generar alarma en la población.

Asimismo, recalcó la importancia de que universidades del país asuman su responsabilidad social con la comunidad en una situación como la que se atraviesa en el aspecto de la salud, y ello empieza contribuyendo a que la sociedad mantenga la tranquilidad. En ese sentido, saludó la iniciativa del presidente de ANUPP, Dr. Cachay Boza, que ha convocado a todas a las facultades de medicina a sumarse a este esfuerzo.

Hay que señalar que, en la reunión sostenida, la Ministra de Salud reconoció la importancia de que tanto las universidades y las escuelas de medicina del país se sumen a los esfuerzos que se vienen desplegando para prevenir y controlar la presencia del coronavirus o COVID-19 en el país.





# Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina

